

Le Guide Debeur célèbre ses 20 ans

C'est avec une fierté bien méritée que le Guide Debeur célèbre cette année ses 20 ans d'existence.

Un anniversaire qui fut souligné avec éclat le 15 novembre dernier au restaurant Hélène le Champlain. Quelque 300 invités du monde de la gastronomie ont assisté à une conférence de presse des plus animées.

Le Guide Debeur, qui répertorie chaque année la liste des bons restaurants à fréquenter, a vu le jour sous l'initiative de Thierry Debeur et de sa conjointe Huguette Béraud.

Depuis, une équipe de collaborateurs s'est greffée au fil des ans pour rédiger cet ouvrage qui est un véritable témoin de la gastronomie québécoise.

L'édition 2006 contient une dernière collaboration du regretté Jules Rosieux, qui y propose un mini guide des fromages du Québec. C'est d'ailleurs avec des trémolos dans la voix que Thierry Debeur a rappelé sa dernière rencontre avec M. Roiseux.

Cette année, les Éditions Debeur ont commandé une œuvre à l'artiste peintre québécoise Lise Lacaille, pour illustrer la 20^e couverture du Guide Debeur.

L'artiste a réalisé un petit chef-d'œuvre plein de vie, de lumière et de sensualité sur le thème de la gastronomie et de la fête.

Au menu du Guide Debeur 2005 : trois reportages touristique-gastronomiques sur la région gourmande de Charlevoix, sur Riviera Maya, la « Côte d'Azur » mexicaine, et le Veneto, en Italie.

Guide Debeur 2005, La revue gourmande annuelle de poche, ouvrage collectif aux Éditions, 224 pages, 14.95 \$.

Monique Girard-Solomita
Mercredi 1^{er} décembre 2004
Le journal de Montréal